

# **Discours du 12 juillet 2003, à l'occasion de la cérémonie de remise de médailles d'Honneur Régionale, Départementale et Communale.**

Madame le Sous Préfet,  
Monsieur le Sénateur,  
Monsieur le Député,  
Madame la Conseillère Régionale,  
Messieurs les Conseillers Généraux,  
Mesdames et Messieurs les élus des communes voisines,  
Mesdames et Messieurs,

Je tiens tout d'abord à tous vous remercier d'être ici aujourd'hui à Heippes en sachant que l'emploi du temps est particulièrement chargé en cette période des moissons pour certains et de vacances pour d'autres.

Si nous sommes réunis aujourd'hui, c'est pour remercier ceux d'entre nous qui ont été au service de la collectivité durant de nombreuses années en tant qu'élu ou employé communal.

J'ai personnellement tenu à faire cette manifestation pour leur exprimer toute la gratitude de la Commune à leur égard.

C'est pourquoi, sans plus tarder, je vais demander à Louis BEAUSOLEIL de s'approcher et sera le premier récipiendaire de la matinée.

✂

Louis BEAUSOLEIL, a été employé communal de 1977 à 1983 à l'époque, on disait plutôt « cantonnier de commune » et de 1983 à 2001 conseiller municipal soient, comme ton frère Gaby, 24 années passées au sein de la collectivité.  
Louis c'est moi qui vais te remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon argent promotion du 1<sup>er</sup> janvier 2003 parce que je le rappelle, tu es mon Président (ACCA de Heippes). Merci Louis.



Pierre JACQUEMET, élu adjoint au Maire (c'était mon père à l'époque) en 1971 en même temps que d'autres ici présents jusqu'en 1983 et de 1983 à 1995 conseiller municipal.  
Je demande à Serge NAHANT, Président de la Codécom de Souilly et Conseiller Général du canton, de remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon argent promotion du 14 juillet 2002 pour ces 24 années de services. Merci Pierrot.



André HARMAND, élu en 1965 et de 1977 à 2001 au conseil municipal de Heippes.  
Je demande à Jean-Louis DUMONT Député de la circonscription de remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon argent promotion du 14 juillet 2002.  
Et Madame le sous-Préfet de VERDUN pour remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon vermeil promotion du 14 juillet 2003 pour ces 5 mandats représentant 30 années. Merci André.



Jacques DECKER élu de 1971 à 2001 au conseil municipal de Heippes soient 5 mandats représentant 30 années dont 18 ans comme 1<sup>er</sup> Adjoint au Maire de 1983 à 2001.  
Je demande à ton ami Roger POUPART, Maire de Rembercourt aux Pôts, de remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon argent promotion du 14 juillet 2002.  
Et Madame le sous-Préfet de VERDUN pour remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon vermeil promotion du 14 juillet 2003 pour ces 5 mandats représentant 30 années de services. Merci Jacques.



Monsieur Jean-Marie GAUNY m'a adressé un courrier dans lequel il me faisait part que pour raisons personnelles, il déclinait l'invitation.

Cependant, il convient de rappeler ici que Monsieur Jean-Marie GAUNY a été élu de 1971 à 2001 au conseil municipal de Heippes soient 5 mandats représentant 30 années dont 25 ans comme Maire de la Commune 1976 à 2001 et aujourd'hui, il était prévu de lui remettre :

- l'écharpe de maire Honoraire suite à la nomination par arrêté préfectoral du 30 août 2001.
- la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon argent promotion du 1<sup>er</sup> janvier 2002.
- la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon vermeil promotion du 1<sup>er</sup> janvier 2003 pour ces 5 mandats représentant 30 années de services.



Je n'oublie pas Monsieur Gabriel BEAUSOLEIL (Gaby) qui n'est pas avec nous aujourd'hui pour des raisons qui lui sont propres. Il fut élu en 1976 pour reconstituer le conseil municipal à la suite des circonstances que nous avons encore tous en mémoire. Puis réélu de 1977 à 1983.

Pour l'anecdote, en 1983, c'est son épouse Marie-José qui entre au Conseil municipal où elle a été, avec ma mère les premières femmes conseillères municipales de notre commune.

De 1983 à 2000 date à laquelle il a fait valoir ses droits à la retraite, Gabriel BEAUSOLEIL a été préposé des eaux et employé communal. (J'ai encore le souvenir des allers-retour entre le château d'eau et la station de pompage avec sa 3Cv)

Pour le symbole, j'avais demandé à Claude BERTHELEMY, Président de la Codécom de Triaucourt-Vaubécourt mais surtout Président du SIVOM Germain-Guérard auquel la Commune de Heippes a adhéré l'an dernier de remettre la médaille d'honneur régionale départementale et communale échelon argent promotion du 14 juillet 2002 pour ces 24 années de services.

Je renouvelle mes remerciements aux médaillés pour ce qu'ils ont apporté à la Commune de Heippes et je cède maintenant la parole à :

Madame le Sous-Préfet.....

Messieurs les Parlementaires.....

Monsieur le Conseiller Général.....

Vu l'heure, la commune de Heippes vous remercie de votre présence et vous invite à prendre l'apéritif.

Merci à toutes et à tous.